

拝啓

初夏のさわやかな風が北地より季節となりましたが、皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

先日は、お忙しい中、私たちの富山SDG<sub>5</sub>探究学習のために、お時間をいただきました。ありがとうございました。説明だけではなく、工場見学や組子作り体験もさせていただき、より詳しく学ぶことができました。

学習の中で印象に残ったことは、「徹底した環境への取り組み」と「物作りに対する真剣な姿勢」です。

【国産の木を使うだけでなく、育てて守る。切った木は最後まで使い切るという環境に負担をかけず、未来も見据えて取り組みが本当に素晴らしいと思いました。また、身の回りの物を変えたり、工夫をして無駄がないようにして、目標に向かって全力で進んでいることが伝わりました。

組子作りではお客様の要望に丁寧に対応、少しでも長く使い続けられるように考えていることがわかりました。組子に対する強い思いも感じることができました。一つ一つの作業も細かく、使う人の立場に考えて作っていることがわかり、ものづくりについて学ぶことができました。

白二日目の七日さんは中学生の私たちにとても親切で、緊張をほぐし、様々なことを教えてくれました。質問にもわかりやすく答えてくださり、普段なかなかできない体験もさせてください。良い経験になりました。ありがとうございました。今日の体験学習を通して学ぶことはこれから生かし、実践していきたいと思っています。

短い時間でしたが、本当にお世話になりました。ますますのご発展をお祈り申し上げます。

敬具

令和四年六月一日

招提北中学校

株式会社タニタの七日さま

拝啓

初夏の風が気持ちいい季節になりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

先日はお忙しい中、お時間をいただきありがとうございます。ございました。

今日、私たちの探究活動をタニハタ様に協力してもらって、本当にタニハタさんのおかげだと思います。電話でアポ取りをした時とても緊張していましたが、優しく対応してもらって緊張せず電話することができました。直接会った時も、私たちのためにたくさん準備をしてもらっていて、たくさんSDGsについても、組子についても学ぶことができました。

組子を私は初めて知って、すごく興味をもちました。体験をさせてもらって組子を作る楽しさとともに、組子を作る楽しさ、大変さを知りました。

話を聞いてタニハタ様のSDGsの取り組や物作りに対する姿勢を学ばしてもらいました。みんなSDGsに打ちやる意識が変わったと思います。この機会がなければ私たちは何も学べなかつたし、何も知らないまま終わっていたと思います。

今回、タニハタ様に聞いたことを今後生かしていきたいです。本当にお世話になりました。ご自愛ください。

敬具

令和四年六月一日

招提北中学校

タニハタの皆さん

拝啓

紫陽花が美しい時季になりましたが、  
皆さまいかがお過ごしでしょうか。

先日はお忙しい中、私たちの富士SDGs 探究  
学習のために、お時間を作っていただきありがとうございます  
ございました。

先日、インタビューをさせていただき、特に印象に残  
ったことは、組子の作り方です。組子は削りながら作  
ると思っっていたけど組み立てからはめるということ  
を知って驚きました。

私は体験かとも思い出さず残っています。思っ  
ていたよりも組子を作るのは難しく、何度も折れたり  
割ったりしてしまいました。ですが、作り終えた時はと  
ても快感で心が弾きました。

SDGsの取り組みもSDGsのことをしていても感  
心しました。ホムズは、たき火の燃料にしたり、太陽光パネ  
ルを設置したりとさまざまな取り組みをされていて心に  
響きました。

先日、本当にお世話になりました。お身体を大事  
にしてください。これからもますます活躍ください。

敬具

令和四年六月二日

招提北中学校

タニタ本社の比呂十馬

拝啓

衣替えの季節となりましたが皆さまいかがお過ごしでしょうか。

先日は、お忙しい中、私たちの富山SDG<sub>s</sub>探究学習のために、少しお時間をいただき、ありがとうございました。

学習の中で特に印象に残ったことは、

「組子体験」です。

実際に自分たちで作ってみて、あんなに小さいのに、すぐ壊してしまつてとても難しく印象に残っています。

そしてあんな繊細なものもすごい大きな物をつくつていて、より一層すごいと感じました。

それから、木くずを固めてそれを燃料にして無駄をなくするなどSDG<sub>s</sub>のために無駄をとことんなくされていて、はじめてしました。自分たちにできる取り組みとしてバイオマス配合の物を使うというところから、日常生活の小さなことからSDG<sub>s</sub>に貢献していききたいなと思いました。この機会をいただかなければ学べないことが他にもたくさんありました。

今回の探究学習を通して学んだこと、考えたことを、これからの社会や日常生活などで生かしていきたいです。

お忙しい中、本当にお世話になりました。お身体を大事になさって、これからもますますご活躍ください。

敬具

令和四年六月一日

招提北中学校

タニハタ本社の皆さま

拜啓

爽やかな初夏を迎え

皆様さまは、いかがお過ごしでしょうか

先日、お忙しい中、私たちの「SDGs」の取り組みのため、一時間もお時間をいただき、ありがとうございました。

SDGsの学習の中で特に印象に残ったのは組子の体験です。かまこい糸をだけて「バキッ」と折交てしまったり、パーツを慎重にしても折交てしまったり、タニハタの皆さんのサポートのおかげで作りこむことに成功しました。成功した瞬間は本当に嬉しかったです。

正直、こんな難しいとは思ってなかったです。あとは木屑をかためる燃料にするという発想に大おたよりました。木屑を再利用もして「ゴミを減らすだけ」ではなく、再利用として燃料にするのは、いいところ環境にとってもいいと思いました。

お忙しい中、お話を伺い、ありがとうございました。お身体を大事になさってくださいませ。活動頑張ります。

敬目

令和四年五月二十日

招提北中学校

タニハタの皆さんへ

拝啓

爽やかな初夏を迎えましたが、皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

先日は、お忙しい中、私たちのSDGsの探究学習のために、お時間をいただき、ありがとうございました。

この学習の中で一番印象に残ったことは、SDGsに積極的に取り組む心です。太陽光パネルを設置して、そそいで得た電気で部屋の明かりをつけたり、カーテンのようなもので部屋を仕切り、人がいる所だけエアコンをつけたり、組子を作る際にでた木くずも集めてベレットを作り、ストーブの燃料にしたりと、とてもたくさん工夫してSDGsに取り組んでいてすごすぎると思います。尊敬しました。この経験を生かして、これから、自分のできることは何かあるのかを考えて生活し、見つけた時には勇気を持って積極的に行動していきたいと思えました。

先日は、本当にお世話になりました。お身体を大事になさって、これからますますご活躍ください。

敬具

令和四年六月一日

招提北中学校

タニハタの皆さま

拝啓

爽やかな初音を迎えました。が、  
皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

先日は、お忙しい中、私たちのSDGs探究学習羽白  
のために、お時間を割いていただき、ありがとうございました。  
うさぎいました。

タニハタ様の環境への配慮に驚きました。

太陽光発電や水力発電などの再生可能エネルギーで  
自家発電を行っているたり、組子の製作時に出る木屑  
をペレットとして再利用しているたりなどSDGsに力を入  
れていることがわかりました。それ以外にも定年がな  
く働きやすい会社などたくさん学ぶことがありまし  
た。皆さんが、このグリーンな風を回しやすくするおこと  
日常でも活かせることがあったので、これから意識して生活  
しようと思いました。

ここでも学びたいようなことがたくさん知れたので  
貴重な体験になりました。

本当にお世話になりました。お忙しいかと存じます  
が、くれぐれもご自愛ください。

令和四年六月一日

招提北中学校

タニハタの比呂さま